
 
 
 
 

 
 

ATA DA 315ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 

 

Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois; às 19h, em sua sede 1 
social, nas dependências do Ginásio Social na Sala do Auditório Alduino Zini, e em 2 
segunda convocação às 19h30min, com a presença de 20 (vinte) Conselheiros: 3 
SERGIO TADEU PEREIRA PORTO, EDSON ROSENDO SILVA, ADRIAN 4 
ROBERTO CHIMINAZZO, RITA DE CASSIA ASTOLFI LOPES, CARMEN 5 
LILIAN M.CALÇAS, RENATO LUIZ, ANDRÉ LUIZ ASTOLFI DOS 6 
SANTOS, OSVALDO SEROTINE, ANOLDO BELARMINO DA SILVA, 7 
CLAUDIR G. DE SOUZA, VALDIR GARCIA, RUI RODRIGUES SARTINI, 8 
LUIS A. SANTUCCI, WALDENILSON DE SOUSA, RAFAEL DI G.ENDERLE, 9 
JOSE CARMELINO LOURENÇO, GUSTAVO H. TENARI MOYSES, 10 
HERIBERTO POZZUTO, FABRICIO L. BIZARRI, JOAQUIM D. ALBANO, 11 
como também 09 (nove) convidados presencialmente: THIAGO BELLINI GULLO, 12 
EDGARD JUNQUEIRA DE CASTRO JR., ALEXANDRE M.S. CASSANO, 13 
MARIA JOSÉ DE SOUSA, CARLOS ZANELLA, TIAGO DE SALLES PUPO, 14 
AILTON TORDIN, CLAUDINEI PARANHOS. O EDITAL DE 15 
CONVOCAÇÃO DA REUNIÃO ORDINÁRIA foi publicado no JORNAL DE 16 
VALINHOS do dia 10 de junho de 2022 e afixado em todos os quadros de avisos do 17 
clube, seguindo a ORDEM DO DIA: Item a) Leitura, Apreciação e Votação da Ata 18 
314º da Reunião anterior; Item b) Leitura, Apreciação e Votação do balancete do 1º 19 
Trimestre 2022 encerrado em 31/03/2022; Item c) Homenagem aos serviços prestados 20 
pelos funcionários IRINEU ZANI e MARIA JOSÉ DE SOUSA; Item d) Leitura, 21 
Apreciação e Votação do Projeto Vôlei temporada 2022/2023; Item e) Assuntos 22 
Gerais. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO inicia a reunião às 23 
19h35m convidando a todos que fiquem de pé em respeito aos inúmeros falecidos pela 24 
COVID 19.  Em seguida, solicita a todos para que façamos a inversão da Ordem do 25 
dia, e todos aprovaram que o Item C- fosse colocado em apreciação e considerações.  26 
O Presidente da Mesa Diretora justifica a ausência do segundo homenageado da noite, 27 
o nosso ex - enfemeiro IRINEU ZANI. Ato continuo passa a palavra ao Primeiro 28 
Secretario para que o mesmo faça a leitura de breve relato que fora elaborado pela 29 
colaboradora MARIA JOSE DE SOUSA. Após, o Presidente da Mesa Diretora 30 
agradece a funcionaria pelo trabalho e dedicação e sem seguida convida o Conselheiro 31 
OSVALDO a fazer a entrega de uma placa em Homenagem a funcionaria. Em seguida 32 
houve as manifestações do Presidente Executivo CARLOS ZANELLA, dos ex-33 
presidentes CLAUDINEI PARANHOS, OSVALDO SEROTINE, HERIBERTO 34 
POZZUTO; também dos Conselheiros CLAUDIR GONÇALVES, VALDIR 35 
GARCIA, além do Secretário ROBERTO EUSTAQUIO. Todos manifestaram 36 
congratulações, agradecimentos e parabenizaram os trabalhos da   MARIA JOSÉ 37 
durante estes longos anos, desejando-lhe um justo e merecido descanso. Ato Continuo 38 
o Presidente da Mesa Diretora passa ao item A da Ordem do dia e coloca em votação 39 
a Ata 314ª da reunião anterior, foi aprovada por unanimidade. Dando sequência a 40 
reunião o Presidente da Mesas passa ao item B da ordem do dia, convida o contador 41 
AILTON para fazer parte da Mesa e coloca o balancete em apreciação do plenário 42 
fazendo a leitura do Parecer do Conselho Fiscal o qual é favorável à aprovação das 43 
contas apresentados. A conselheira RITA pede esclarecimentos ao contador AILTON 44 
sobre as análises financeiras constantes das notas explicativas. AILTON esclarece e 45 
compara com resultados anteriores e considera que há evolução da liquidez imediata e 46 
a longo prazo a situação é ainda melhor, considerando os valores a receber. Considerou 47 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

ainda a evolução das receitas principalmente da conta atividades que apresentou neste 48 
primeiro trimestre superávit. A conselheira LILIAN, questiona sobre a observação dos 49 
documentos apresentados em recibos comuns mas pagos através de transferência 50 
bancária. O Presidente da Mesas Diretora questiona o contador e ao ROBERTO sobre 51 
atividades que não apresentam resultados positivos. ROBERTO lembra que na última 52 
reunião o assunto foi debatido e esclarece novamente que na soma geral das atividades, 53 
historicamente sempre tivemos déficit da ordem de 12% o que é tolerável. Esclarece 54 
ainda que em 2015 foi apresentado ao Conselho Deliberativo estudo que visava 55 
corrigir os valores como forma de equilibrar as despesas mas que em votação no 56 
Conselho Deliberativo os reajustes não foram aprovados, por fim sugere que em todas 57 
as reuniões esta conta deve ser analisada. O Presidente da Diretoria Executiva 58 
CARLOS ZANELLA, justifica que as atividades são controladas pela administração 59 
do Clube. Analisa também os dados financeiros informados   nas Notas Explicativas 60 
entende que a contas estão equilibradas e que nossa taxa de manutenção em sendo 61 
aplicados percentuais de acordo com a inflação de 2020 e 2021 deveria estar hoje em 62 
R$345,00; lembra também que nestes dois anos não houve nenhum reajuste que de 63 
fato o orçamento é apertado mas estamos fazendo todo o possível para manter o 64 
equilíbrio. O Conselheiros OSVALDO antecipa seu voto de aprovação do Balancete 65 
por entender todo o esforço da diretoria, que os clubes mantem todos seus fornecedores 66 
em dia. O conselheiro HERIBERTO POZZUTO questiona sobre a verba do Fundo 67 
Comemorativo dos 60 anos que foi utilizado na manutenção e solicita a possibilidade 68 
que os valores sejam registrados contabilmente. O contador AILTON esclarece que 69 
os valores estão todos registrados no passivo em havendo a devolução estas contas 70 
serão zeradas. O conselheiro ADRIAN informa que está sendo cobrado por associados 71 
e questiona se existe alguma despesa que não está sendo espelhada no balancete e 72 
pergunta o que existe   por trás; uma vez que o comentário são de que alguém esteja 73 
levando a maior parte do bolo e o clube ficando com a menor parte. O secretário 74 
executivo ROBERTO, esclarece e lamenta que o conselheiro seja portador de uma 75 
informação tão vazia, e se recusa a comentar o assunto que é muito difícil para um 76 
dirigente ouvir este tipo de denúncia sem nenhum fundamento. Pede ao Conselheiro 77 
ADRIAN que este assunto deve ser sistematicamente apurado e se coloca à disposição 78 
para esclarecer em reunião a qualquer associado e ainda apresentar detalhadamente 79 
todos os documentos contábeis que compõem o balancete. O Presidente da Mesa 80 
sugeri ao ADRIAN que quando receber este tipo de denúncia que questione e traga os 81 
nomes para que possamos apurar. RAFAEL esclarece que há diversas modalidades 82 
que estão com resultado de superávit e que a Empresa que trabalha hoje com o Pilates 83 
é remunerada pelos serviços prestados que o valor cobrado por aula é o valor justo. O 84 
conselheiro ANDRÉ ASTOLI questiona sobre o lançamento de credito de 85 
R$200.000,00 e pergunta se valor está atrelado ao projeto 2022/2023 ou já é certo para 86 
recebimento futuro. O conselheiro CLAUDINEI esclarece que mesmo não tendo o 87 
Projeto Vôlei; o patrocínio do Plano de Saúde continuará apoiando a base do vôlei que 88 
o valor será pago conforme aditivo contratual assinado. O conselheiro FABRICIO 89 
questiona sobre a saúde financeira do Clube pede ao Presidente CARLOS ZANELLA 90 
para analisar a solvência do clube. O Presidente esclarece que continua acreditando no 91 
investimento do Projeto Vôlei e que este poderá nos trazer retorno em breve. O 92 
conselheiro EDSON ROSENDO parabeniza o esforço da Diretoria em apresentar o 93 
balancete e sugeri mais investimento na academia, lembra que o clube não é para 94 
apresentar lucro e sim oferecer atividades para os associados. OSVALDO informa que 95 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

o importante sobre o Beachtenis é que os números estão superavitários e isto é muito 96 
importante. Por último, o Presidente da Mesa coloca em votação o item b) balancete 97 
do Primeiro Trimestre 2022; o qual foi aprovado por 16 votos a favor e 3 abstenções. 98 
Ato continuo o Presidente passa ao item D. O Conselheiro RAFAEL esclarece que 99 
este ano iniciamos de forma diferente e apresentamos à Comissão do Vôlei todos os 100 
contratos assinados inclusive com novos patrocinadores. Informa que os 101 
patrocinadores não estão aderindo a patrocínios somente por conta do VOLEI mas 102 
sim por conta do Country Club. OSVALDO coordenador da Comissão esclarece os 103 
valores de patrocínio que totalizam R$700.00,00 e que este valor cobre a despesas do 104 
projeto em projeções de hoje. O Presidente da Mesa parabeniza a Diretoria pelas 105 
conquistas.  Que tivemos reunião que foram desgastantes mas que estamos próximo 106 
da vitória. Os conselheiros HERIBERTO, LUIS SANTUCCI, JOAQUIM, 107 
CLAUDIR, LILIAN, RITA ASTOLFI, RUI SARTINI, ANDRÉ, LUIS 108 
SANTUCCI, OSVALDO, VALDIR, FABRICIO, EDGARD, manifestaram a favor 109 
e anteciparam seus votos favor. A conselheira RITA continua com sua posição inicial 110 
e preocupada com o passado e o futuro do vôlei inclusive com a integridade das atletas. 111 
O conselheiro VALDIR, entende que projeto não deveria ser votado hoje por conta da 112 
baixa presença de conselheiros O Presidente CARLOS ZANELLA esclarece que a 113 
inclusão da LEI PELÉ no nosso estatuto se estende a outros benefícios como por 114 
exemplo apoio financeiro da CBC. Ato continuo o Presidente da Mesa informa a 115 
Conselheira LILIAN e ao Conselheiro VALDIR que respeita suas opiniões mas 116 
precisa manter a pauta em respeito aos conselheiros presentes. Ato continuo coloca em 117 
votação a aprovação do Projeto Vôlei que foi aprovado por 18 (dezoito|) votos a favor 118 
e 1 (um) contra da Conselheira RITA.  O conselheiro OSVALDO manifestou 119 
agradecimentos à Mesa aos serviços prestados; e por ser esta última reunião presidida; 120 
deseja sucesso a todos.                                                                                                                                  121 
Eu ROBERTO EUSTAQUIO Secretário Executivo redigi a presente ATA que vai 122 
assinada por mim, e também pelo Primeiro Secretário LUIS ANTONIO SANTUCCI 123 
e pelo Presidente da Mesa JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, a qual submete à 124 
apreciação de todos. Aos vinte e dois dias do mês de junho de 2022 às 22h45m.   Ass. 125 
______________________________ ROBERTO EUSTAQUIO Secretário 126 
Executivo, Ass. _______________________________ LUIS ANTONIO 127 
SANTUCCI Primeiro Secretário, Ass. ___________________________ JOAQUIM 128 
DIQUISOM ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 129 


